

SOGET poursuit sa démarche d'excellence : obtention de la certification ISO 9001

Dans un monde où tout va vite, SOGET renforce sa qualité de service pour répondre aux exigences de ses clients.

Un engagement historique pour la sécurité des données

Depuis 3 ans, SOGET garantit la sécurité et la confidentialité des données de ses clients grâce à la certification ISO 27001. Cette étape avait déjà marqué la volonté de l'entreprise de mettre la fiabilité et la confiance au cœur de ses services, dans les secteurs maritime, portuaire, logistique et douanier.

Une nouvelle étape avec la certification ISO 9001

Aujourd'hui, SOGET franchit une nouvelle étape en obtenant la certification ISO 9001. Cette reconnaissance atteste de la qualité de ses processus et de son management orienté client, poursuivant une démarche de continuité, de maturité et d'excellence.

Répondre aux exigences d'un secteur en pleine transformation

Dans un environnement où la digitalisation, les données et l'intelligence artificielle transforment rapidement les métiers, les clients exigent réactivité, fiabilité et efficacité. SOGET répond à ces besoins en garantissant des services structurés, sécurisés et de haute qualité, capables de s'adapter aux évolutions du marché et aux exigences croissantes de ses clients, qu'ils soient havrais, français ou internationaux.

Julien Prével, Directeur Général de SOGET

"ISO 9001 vient compléter notre engagement ISO 27001. Dans un monde où les technologies et les besoins évoluent très vite, ces certifications montrent que nous sommes capables de fournir des services fiables et réactifs, tout en maintenant l'excellence de nos processus et la satisfaction de nos clients."

Une culture d'entreprise tournée vers l'exigence et la coopération

Cette certification reflète également la culture interne de SOGET, fondée sur l'exigence, la créativité et l'entraide. Chaque jour, les équipes appliquent une approche rigoureuse et agile, afin de servir des clients aux besoins complexes et variés. Leur engagement est au cœur de la capacité de l'entreprise à offrir des solutions innovantes et fiables dans un environnement dynamique.

Grégory PERRE, Directeur de la Performance

"Cette certification est avant tout le fruit de l'implication et du professionnalisme de toutes nos équipes. ISO 9001 nous permet de formaliser nos processus et de renforcer encore notre performance collective, pour servir nos clients avec rigueur, réactivité et excellence."

Une double certification qui renforce la confiance des partenaires

Avec cette double certification, SOGET confirme sa position de partenaire de confiance, notamment auprès des douanes françaises, de l'ANSSI, des organisations internationales comme la CNUCED, l'OMI, ainsi que de ses clients du secteur maritime et logistique. Elle démontre sa capacité à accompagner la transformation digitale et l'optimisation des opérations, tout en garantissant sécurité, qualité et réactivité, à toutes les échelles.

À propos de SOGET

SOGET est un éditeur de logiciels spécialisé dans les secteurs maritime, portuaire, logistique et douanier. Depuis plus de 20 ans, l'entreprise accompagne ses clients dans la transformation digitale de leurs activités, alliant innovation, fiabilité et qualité de service, sur des marchés locaux, nationaux et internationaux.

SOGET continues its commitment to excellence: achievement of ISO 9001 certification

In a constantly changing world, SOGET is improving its service quality to meet its customers' needs.

A historic commitment to data security

For the past three years, SOGET has guaranteed the security and confidentiality of its customer data through its ISO 27001 certification. This step already demonstrated the company's commitment to placing security and trust at the heart of its services in the maritime, port, logistics and customs sectors.

A new step with ISO 9001 certification

Today, SOGET has reached a new milestone by achieving ISO 9001 certification. This certification attests to the quality of its processes and its customer-focused management, reflecting a commitment to stability, maturity and excellence.

Meeting the requirements of a rapidly changing sector

In an environment where digitalisation, data and artificial intelligence are quickly transforming industries, customers demand reactivity, reliability and efficiency. SOGET meets these needs by providing structured, secure and high-quality services that can adapt to market changes and the growing demands of its customers, whether they are based in Le Havre, elsewhere in France or internationally.

Julien Prével, CEO of SOGET

"ISO 9001 complements our ISO 27001 certification. In a world where technology and needs are evolving rapidly, these certifications demonstrate that we are able to provide reliable and responsive services, whilst maintaining the excellence of our processes and ensuring customer satisfaction."

A corporate culture focused on high standards and cooperation

This certification also reflects SOGET's internal culture, which is built on high standards, creativity and mutual support. Every day, the teams adopt a rigorous and agile approach to serve clients with complex and varied needs. Their commitment is central to the company's ability to deliver innovative and reliable solutions in a dynamic environment.

Grégory PERRE, Performance Director

"This certification is, above all, the result of the dedication and professionalism of all our teams. ISO 9001 enables us to formalise our processes and further improve our collective performance, so that we can serve our customers with rigour, responsiveness and excellence."

A dual certification that boosts partner confidence

With this double certification, SOGET reaffirms its position as a trusted partner, particularly with the French customs authorities, ANSSI, international organisations such as UNCTAD and the IMO, as well as its clients in the maritime and logistics sectors. It demonstrates its ability to support digital transformation and operational optimisation, whilst ensuring security, quality and responsiveness at every level.

About SOGET

SOGET is a software company specialized in the maritime, port, logistics and customs sectors. For over 20 years, the company has been supporting its clients in the digital transformation of their businesses, combining innovation, reliability and quality of service across local, national and international markets.